

Maintenez la conscience d'être les enfants *directs* de l'*Autorité du monde*

et gardez tous vos pouvoirs en *ordre*.

Aujourd'hui, tous les enfants de partout sont absorbés dans les vagues de l'amour. Tous ont fait naître en leur cœur le souvenir spécial du Père Brahma. Depuis l'amrit vela, BapDada reçoit les guirlandes de souvenir venant du cœur des deux sortes de bijoux : ceux qui ont reçu le soutien sakar comme ceux qui ont reçu le soutien avaykt. L'image du souvenir de BapDada est visible dans le cœur de chacun. Et l'amour de tous les enfants est fondu dans le cœur du Père. Dans le cœur de chacun, on entend une seule et même chanson d'amour: « Mon Baba ! ». Et dans le cœur de BapDada, on entend cette chanson : « Mes très doux enfants ! ». Cette chanson *automatique*, cette chanson illimitée est tellement belle. En retour pour leur souvenir empli d'amour, BapDada bénit les enfants du fond de Son cœur des millions et des millions de fois.

BapDada observe que même maintenant, dans ce pays comme à l'étranger, les enfants sont absorbés dans l'Océan d'amour. Ce jour du souvenir est le jour spécial pour rendre tous les enfants puissants. C'est le jour où Brahma Baba a couronné les enfants. Brahma Baba a placé sur les enfants instruments la couronne de la responsabilité du service du monde. Lui-même est devenu *incognito* et Il a donné aux enfants le tilak de la conscience pour faire d'eux des instruments dans la forme corporelle. Comme pour lui, il a placé sur les enfants instruments la couronne de lumière de la forme angélique avyakt. Il est devenu karavanhar (celui qui fait agir les autres) et a rendu les enfants karanhar (ceux qui font le travail). C'est pourquoi on appelle ce jour le jour du souvenir et le jour du pouvoir. Ce n'est pas seulement le souvenir car en plus de cette conscience, les enfants ont reçu tous les pouvoirs comme une bénédiction. BapDada voit tous les enfants comme les incarnations de toutes les consciences. Il vous voit sous la forme de *maîtres* à l'autorité toute puissante. Pas seulement avec certains pouvoirs, mais avec tous les pouvoirs. Chaque enfant a reçu du Père tous ces pouvoirs comme une bénédiction. Dès votre naissance divine, BapDada vous a donné cette bénédiction: « Puissiez-vous être emplis de tous les pouvoirs ». C'est la bénédiction pour chaque naissance. Utilisez tous les pouvoirs que vous avez reçus sous la forme d'une bénédiction. Chaque enfant les a reçus, mais quand on en vient au fait de les utiliser, les enfants deviennent *numberwise*. Vous pouvez *donner des ordres* à la bénédiction de chaque pouvoir en fonction du moment. Si vous devenez les incarnations des bénédictions que vous avez reçues du Donneur de bénédictions et donnez un ordre à un pouvoir, à un moment donné, chaque pouvoir sera assurément présent. Lorsque vous, les maîtres, vous qui avez reçu la bénédiction, vous *donnez des ordres* aux pouvoirs, en tant qu'incarnations de la conscience, il n'est pas possible que vous ne les utilisiez pas à ce moment-là. Cependant, le maître doit être assis sur le *siège* de la conscience d'être un *maître* à l'autorité toute puissante. Personne n'obéira à vos ordres si vous les donnez sans être assis sur le siège. Quand les enfants disent : « Baba, je me souviens de Toi et Tu es là, tu es présent immédiatement », le Seigneur est présent. Si le Seigneur peut être présent, pourquoi les pouvoirs n'en feraient-ils pas autant ? Donnez-leur simplement des ordres de la bonne façon, avec *l'autorité* d'un *maître*. Tous ces pouvoirs sont les *biens* de Dieu à l'âge de confluence et à qui sont destinés ces *biens* ? Les *biens* sont toujours pour les enfants. Par conséquent, donnez-leur des ordres de plein droit, en étant assis sur le siège d'incarnation de la conscience. Pourquoi devriez-vous travailler

dur ? Donnez-leur des ordres ! Vous êtes les enfants *directs* de l'*Autorité du Monde*. Gardez l'ivresse de cette conscience toujours *éveillée, vivante*, en vous.

*Vérifiez* où vous en êtes : « Ai-je la conscience naturelle d'être une âme qui a droit à l'*Autorité toute puissante du Monde* ? ». Gardez-vous cette conscience tout le temps ou seulement parfois ? A l'heure actuelle, les gens se battent tout le temps pour leurs droits, alors que vous avez reçu dès votre naissance les droits de Dieu et l'*autorité* de Dieu. Maintenez le pouvoir de vos droits ; restez puissants vous-mêmes et rendez les autres âmes capables de recevoir du pouvoir. En ce moment, toutes les âmes mendient pour obtenir du pouvoir (samarth), c'est-à-dire des pouvoirs (shaktiya). Elles ne cessent de quémander face à vos images non vivantes. En conséquence, le Père dit: « Ô les âmes puissantes, donnez du pouvoir à toutes les âmes. Donnez-leur du pouvoir ». Mais pour cela, il est essentiel que chaque enfant fasse *attention* à un seul aspect. BapDada vous donne également un signal pour cela et Il a vu le résultat : pour la majorité, les enfants perdent leur temps et leurs pensées. Ainsi, si une connexion électrique n'est pas très bonne ou s'il y a une *fuite*, vous ne pouvez pas recevoir correctement la *lumière*. De même, cette *fuite* due au gaspillage vous empêche de créer un niveau puissant et une conscience constante. C'est pourquoi transformez le *gaspillage* (*waste*) en ce qu'il y a de *mieux* (*best*). Préparez un *plan* d'épargne. Contrôlez combien a été *perdu* (*waste*) dans la journée et combien a été *utilisé au mieux* (*best*). Si vous avez gaspillé 40% ou 20%, épargnez-les. Ne vous dites pas qu'un peu seulement a été *gaspillé* et que le reste de la journée était bien.

Cette habitude de gaspiller un peu, s'étendant sur une longue période, vous nuira à la fin. Elle vous rendra *numberwise* et vous empêchera de devenir *n°1* (*number one*). Au début, afin de vérifier où il en était, tous les soirs, le père Brahma réunissait sa cour. Quelle cour ? Pas la cour des enfants mais celle de ses organes des sens. Il les commandait : « Ô, l'esprit, le Premier Ministre, ce que tu as fait n'était pas bien. A présent, tu dois obéir aux *ordres*. Ô les sanskars, vous devez obéir aux *ordres*. Pourquoi l'esprit et l'intellect ont-ils fluctué ? Pour quelle raison ? Trouve une solution ! ». Tous les jours, il tenait une cour *officielle*. Vous aussi devriez le faire. C'est la cour de la souveraineté de soi. Certains enfants ont de très douces conversations de cœur à cœur avec BapDada. Ils ont des conversations *personnelles*. Baba devrait-il vous en parler ? Beaucoup ont des conversations *personnelles*. Ils disent : « Montre-moi une image de mon futur, de ce que je vais devenir ». Les bijoux originels, vous vous rappelez probablement comment vous interrogiez Jagadamba sur votre propre image : « Mama, montre-nous une image de ce que nous serons ». Ainsi, tandis qu'ils ont une conversation de cœur à cœur avec BapDada, les enfants demandent encore à voir leur propre image. Vous devez tous aussi avoir ce désir – ce serait bien si vous pouviez voir votre propre image. Cependant, BapDada dit qu'Il a donné à chaque enfant un miroir unique. Quel est ce miroir ? A l'heure actuelle, vous êtes des maîtres de vous-mêmes, n'est-ce pas ? L'êtes-vous ? Etes-vous des souverains du soi ? Si oui, levez la main ! Etes-vous des souverains du soi ? *Achcha*. Certains d'entre vous n'ont pas levé la main. Etes-vous des maîtres seulement un petit peu ? *Achcha*. Vous êtes des souverains de soi, donc félicitations ! Ainsi le *bilan* d'un maître de soi est le miroir qui montre le visage du statut futur. Avez-vous ce miroir ? Vous l'avez tous reçu, n'est-ce pas ? Il est *clair*, n'est-ce pas ? Il n'y a pas de taches dessus, n'est-ce pas ? Peut-être n'y a-t-il pas de taches noires, mais parfois, lorsqu'il y a de l'eau chaude, le miroir devient tout embué et trouble. Par exemple, s'il est embué, le miroir devient tel que vous ne pouvez pas voir clairement dedans. Tous ont dû faire cette expérience en prenant un bain. Donc, si maintenant encore un de vos organes des sens n'est pas totalement sous votre contrôle — ils sont sous votre contrôle, mais

parfois ils ne le sont pas — par exemple, tout organe physique, vos yeux, votre bouche, vos oreilles ou même vos pieds se tournent parfois vers une mauvaise compagnie, auquel cas même vos pieds ne sont pas sous votre *contrôle*. Vous irez vous asseoir dans une assemblée. Vous vous assiérez et écouterez les mauvaises histoires du Ramayana ou de la Bhagawad, et non les bonnes histoires. Donc, si un de vos sens physiques n'est pas sous votre contrôle — cela inclut également les pensées et le temps — vous pouvez vérifier, à partir de cela, et voir : si vous n'avez pas le pouvoir de *contrôler* votre propre royaume, comment pourriez-vous ensuite *contrôler* le royaume du monde? Donc comment deviendrez-vous des rois ? Là-bas, tout est précis. Vous avez automatiquement le pouvoir de *contrôler* et le pouvoir de *régner* en récompense des efforts faits à l'âge de confluence. Ainsi, si à l'âge de confluence, maintenant, ces *pouvoirs de contrôler et de régner* vous font défaut, c'est-à-dire si vos efforts sont moindres, quel sera le résultat ? Vous êtes doués pour faire ce calcul, n'est-ce pas ? Par conséquent, regardez votre *visage* dans ce miroir. Regardez votre *propre visage*. Quel visage apparaît face à vous ? Celui d'un roi, d'un membre de la *famille royale*, d'un *sujet royal* ou d'un sujet ordinaire ? Avez-vous vu votre image? Vérifiez. Vérifiez chaque jour. Parce qu'une acquisition de longue durée repose sur des efforts de longue durée.

Si vous pensez que vous aurez automatiquement un désintérêt illimité à la fin, alors l'aurez-vous eu pour les derniers moments seulement ou sur une longue durée ? Vous ne pourrez pas parler d'une longue période, n'est-ce pas ? Alors, deviendrez-vous des maîtres de soi complets pendant 21 vies? Peut-être ne siégerez-vous pas sur le trône, mais vous devriez avoir droit au royaume. Cette longue période est liée à la récompense pour longtemps. Par conséquent, ne vous montrez pas négligents. Pour le moment, la date de la destruction n'est pas encore arrêtée. Vous ne savez pas s'il n'y en a pas encore pour 8 ou 10 ans. Vous n'en savez rien. Ne pensez pas que vous aurez le niveau dans le laps de temps qui reste encore. Non ! Avant de penser à la fin du monde, commencez par penser à la fin de votre propre vie. Avez-vous une *date* fixée ? L'un d'entre vous sait-il qu'il mourra tel ou tel jour? Y en a-t-il un qui le sache ? Vous n'en savez rien, n'est-ce pas ? Le monde doit cesser, et cela se fera à son heure mais avant tout, pensez à votre propre fin et rappelez-vous la *devise* de Jagadamba. Quelle était sa *devise*? « Considérez chaque instant comme le dernier ». Cela doit se passer de façon soudaine. On ne vous donnera pas de date, ni pour le monde ni pour vous. C'est un jeu où tout se produit de façon soudaine. Par conséquent, réunissez votre cour. Ô, les rois ! Ô les souverains de soi ! Réunissez votre cour. Gardez-la bien en ordre parce que la louange du futur est que là-bas, tout est *en ordre*. Là-bas, ce sera naturel. Il y aura un équilibre entre *l'amour* et la *loi*. Ce sera naturel. C'est la loi que si quelqu'un n'est pas un roi, il ne puisse pas *instituer* une *loi*. A l'heure actuelle, les gens continuent à créer des lois. Aujourd'hui, même les policiers prennent la loi entre leurs mains. Cependant là-bas, il y aura un *équilibre* naturel entre *l'amour* et la *loi*.

A présent donc, restez installés sur le siège d'une *autorité toute puissante*. Ainsi, tous ces organes physiques, les pouvoirs et les vertus vous diront : « Oui, seigneur ! Oui seigneur ! ». Ils ne vous nuiront pas. « Oui, je suis présent ». Ainsi, qu'allez-vous faire maintenant ? Quelle célébration allez-vous faire le Jour du Souvenir, l'an prochain?

Toutes les régions/zones font des célébrations, n'est-ce pas ? Vous avez également eu beaucoup de cérémonies officielles. A présent, célébrez la cérémonie du succès de chaque pensée à tout instant. Célébrez cette cérémonie. Tout gaspillage devrait désormais cesser parce que lorsque vous deviendrez les images du succès, les âmes connaîtront le succès d'être totalement satisfaites. Au lieu d'être

désespérées, les lampes des espoirs purs s'allumeront partout. Dès que les gens remportent un succès, quel qu'il soit, ils allument des lampes, n'est-ce pas? A présent, allumez les lampes de l'espoir dans le monde. Chaque âme connaît le désespoir sous une forme ou une autre. Du fait de ce désespoir, toutes sont déprimées et sous *tension*. Par conséquent, ô, les lampes impérissables, célébrez maintenant le Diwali des lampes de l'espoir! Tout d'abord pour vous et ensuite pour tous. Avez-vous entendu?

BapDada est content de voir l'amour des enfants. Le pourcentage dans le sujet de l'amour est bon. Pourquoi êtes-vous arrivés ici après avoir fait tant d'efforts ? Qu'est-ce qui vous a fait venir ici : le train ou l'avion? C'est l'amour qui vous a amenés ici. Vous êtes arrivés ici par l'avion de l'amour. Vous avez donc réussi dans le domaine de l'amour. Vous êtes à présent passés maîtres dans l'art d'être des *autorités toutes puissantes* et donc, vous avez réussi dans ce sujet. Ainsi, ces éléments, Maya et les sanskars vont devenir vos serviteurs. A tout instant, ils attendront vos ordres, à vous, les maîtres. Le père Brahma aussi, en tant que maître, a fait des efforts intérieurs tellement subtils que vous n'étiez même pas conscients de la façon dont il était devenu complet. La cage s'est ouverte et l'oiseau a pris son envol. La cage des comptes karmiques du monde corporel et du corps physique s'est ouverte et l'oiseau s'est envolé. Maintenant, le père Brahma vous invoque tous également, les enfants, avec beaucoup d'amour du fond de son cœur, en disant : « Venez vite ! Venez vite ! Venez maintenant! Venez maintenant! ». Donc, vous avez reçu des ailes, n'est-ce pas ? A présent, vous devez tous faire cet exercice (spirituel) dans votre cœur en une seconde.

Faites-le maintenant. Mettez fin à toutes les pensées. Faites cet exercice : « Oh Baba ! Doux Baba ! Charmant Baba! Nous allons très bientôt revêtir notre forme avyakt tout comme toi ». (*Baba a conduit l'exercice*). *Achcha*.

A tous les enfants aimants et puissants de partout ; à tous les enfant souverains de soi et donc les enfants qui ont un droit sur le monde ; à tous les enfants faiseurs d'efforts intenses de partout qui restent *assis* sur le *siège* d'un *maître à l'autorité toute-puissante* ; aux enfants souverains de soi qui donnent constamment des *ordres*, en tant que maîtres constants, aux éléments, aux sanskars, aux pouvoirs et aux vertus ; à ceux qui, comme le père, font se rapprocher l'accomplissement et la perfection ; aux enfants de chaque coin de ce pays et de l'étranger, BapDada donne Son Amour, Son Souvenir et dit : « Namaste » pour le jour du pouvoir.

De qui BapDada se souvient-Il tout spécialement maintenant? De l'enfant Janak. Elle a envoyé un message spécial disant qu'elle serait effectivement présente dans l'assemblée. Alors, que vous soyez de Londres, d'Amérique, d'Australie, d'Afrique, d'Asie ou de Bharat, à tous les enfants, Amour et Souvenir personnellement, nommément et selon votre spécialité. Vous recevez tous un amour et un souvenir personnels, n'est-ce pas? *Achcha*.

Aujourd'hui, Baba s'est aussi souvenu de ceux de Madhuban. Ils sont assis devant. Ceux de Madhuban, levez la main! Tous les bras de Madhuban! Ceux de Madhuban reçoivent tout spécialement la fortune de leur renoncement d'une façon subtile, car vous vivez à Pandav Bhavan, Madhuban, Shantivan. Cependant, ceux qui doivent rencontrer BapDada reçoivent une *chance* et ceux de Madhuban ne font que regarder en observateurs. Pourtant, Baba se souvient toujours des résidents de Madhuban comme de ceux qui sont dans Son cœur. Toute trace de *gaspillage* devrait disparaître de Madhuban. Soyez grands dans le service et dans votre niveau. Soyez grands en tout. OK ? Baba n'oublie pas ceux de Madhuban,

mais ils reçoivent une *occasion* de renoncer.

**Bénédiction:** Puissiez-vous donner aux autres un aperçu de l'éclat du contentement sur votre front et devenir des images qui donnent des visions.

L'éclat du contentement brille constamment sur le front de ceux qui restent toujours contents. Si une âme malheureuse les voit, elle aussi devient heureuse et sa peine se termine. Tous sont automatiquement attirés vers ceux qui possèdent le trésor du bonheur du contentement. Leur visage de bonheur devient une pancarte vivante qui présente Celui qui les a rendus ainsi. Devenez donc de tels joyau de contentement qui restent contents et qui rendent les autres contents pour que beaucoup puissent avoir des visions.

**Devise:** Le travail de ceux qui blessent les autres est de blesser et le vôtre est de vous protéger.

**\*\*\* Om Shanti \*\*\***

**Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.**

Tout comme on casse une noix de coco et on coupe un ruban lors d'une inauguration, coupez le ruban d'une seule directive, d'une force, d'une foi et de l'unité, et cassez la noix de coco du contentement et du bonheur avec tous. Déversez cette eau sur la terre et voyez ensuite combien de succès vous aurez.